

NordArt 2024

©www.nordart.de



Ayla Turan
Türkei/Türkiye

"Lauf, Kind, lauf! Sieh, die Sonne blinzelt direkt hinter den Wolken. Dieser Sturm wird bald vorübergehen! Gib niemals auf, jage dem Licht nach, Nimm jede Farbe des Regenbogens als deine eigene an."
(Ayla Turan)

Ayla Turan fängt die Unschuld und Vitalität der Kindheit mit einer reinen und minimalistischen Silhouette ein. Ihre spielerischen und dynamischen Skulpturen greifen verschiedene gesellschaftliche Themen auf und vermitteln ein echtes Gefühl von Bewegung, das ein wichtiger Aspekt ihrer Arbeit ist.

*1973 in Hamburg. 1996 Abschluss in Bildhauerei an der Mimar Sinan Fine Arts University in Istanbul. Ihre Skulpturen sind weltweit im öffentlichen Raum zu sehen. Sie lebt und arbeitet in Istanbul und wird von der PG Art Gallery vertreten.

"Run, child, run! See, the sun winks right behind the clouds. This storm will soon pass! Never surrender, chase the light, Embrace every color of the rainbow as your own."
(Ayla Turan)

Ayla Turan captures the innocence and vitality of childhood with a pure and minimalist silhouette. Her playful and dynamic sculptures address various societal issues and convey a real sense of motion which is an important aspect of her work.

*1973, Hamburg. In 1996, graduated in Sculpture from the Mimar Sinan Fine Arts University in Istanbul. Her statues can be seen in public spaces worldwide. She lives and works in Istanbul and is represented by PG Art Gallery.
www.aylaturanart.com



Lass uns fliegen / Regenbogen, 2022, Acryllackiertes Polyester, 400 x 235 x 120 cm
Let's Fly / Rainbow, 2022, acrylic-painted polyester, 400 x 235 x 120 cm